
 

ATA 045/14                                                                                                                                                      1 
 

 

 
                                                         ATA 045/2014 
 

Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e 
Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: 
Norberto Fontana Ferri, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. Havendo 
quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 
044/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: 
Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 
063/14 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 15 de dezembro de 2014; 
Of.leg. nº 056/14 enviando projeto de lei nº 051/14; Of. nº 064/14 comunicando ao prefeito que 
a câmara não aceitará mais a entrega do projeto de lei da LDO e do orçamento fora do prazo.  
EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou a Escola José Joaquim de Andrade pela realização da 
formatura do ensino médio e relatou que espera que os formandos sigam os estudos, pois 
serão o futuro do nosso município. Parabenizou o município pela realização da festa de natal, 
está que estava muito bem organizada e alegrando as crianças do município, relatou que teve 
a grata satisfação de fazer pelo segundo ano a representação do Papai Noel este que foi um 
momento muito gratificante para o Vereador. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 055/14 que 
estaria em pauta, relatou que tem conhecimento na questão meio ambiente e na questão de 
turismo e lazer, onde o Vereador não sabe onde está o vinculo dessas duas questões, pois na 
justificativa do projeto consta que está havendo esta mudança pelo motivo de acumulo de 
funções na secretaria de agricultura e relatou que já está na hora da secretaria de agricultura 
ter um coordenador, pois o município e noventa por cento agrícola e relatou que é contra o 
desmembramento das secretarias, pois dessa maneira os serviços ficarão muito acumulados e 
pendentes. Comentou sobre o atraso que o Executivo teve durante o ano para com essa Casa 
em questões de Projetos, respostas e os Vereadores terem que terminar votando tudo em cima 
da hora para que não tranque uma coisa ou outra. Deixou seu agradecimento aos colegas 
Vereadores que trabalham juntamente durante o ano de dois mil e quatorze, relatou que 
colocado um chapa para eleição da nova presidência, onde teria sido feito a entrega de convite 
a todos os partidos para participação e relatou que quer que sigam tentando manter uma linha 
de conversas para melhorar algumas coisas que estejam erradas e fazerem um trabalho em 
conjunto para realizarem melhorias no que for preciso. Deixou os pesares a família Vaz 
Tassinari pelo falecimento da Senhora Araci e fez o pedido que fosse encaminhado um ofício 
de pesar em seu nome e dos demais colegas  aos familiares. Deixou um abraço ao Professor 
Tiago, este que está conduzindo à escolhinha de futsal do município, onde no sábado realizou 
um torneio no ginásio de confraternização de encerramento do ano juntamente com os alunos 
e seus pais. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os organizadores da festa de 
natal que proporcionaram através dessa festa um momento de alegria as crianças do nosso 
município. Comentou sobre a situação climática durante o final e de semana e relatou que o 
município de Barão não foi muito atingido pelas fortes chuvas em vista dos municípios vizinhos, 
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mas mesmo assim prejudicou muito as estradas do município e relatou que espera que o 
Executivo tome providencias nesses pontos que foram mais atingidos para que os contribuintes 
do município não fiquem em situações criticas para se locomoverem no município, pois 
estamos em uma época de colheita de fumo e precisam realizar a industrialização do produto, 
relatou que quando ouve que o ciclo do fumo não está muito longo, se retrai um pouco, pois o 
Vereador assistiu a chegada desse produto na região e no município e pode acompanhar todas 
as mudanças acontecidas e que veem acontecendo, sendo desde sempre uma renda familiar 
dos moradores do município. Relatou que não passa a mão na cabeça de ninguém mesmo 
sendo da administração, pois espera que os administradores administrem o amanhã sempre 
melhor do que o hoje contemplando sempre os munícipes de uma maneira melhor, onde o 
Vereador teve um encontro com o Executivo e fez muitas cobranças em nome da comunidade. 
Relatou que esteve ouvindo um conhecedor na área da política, onde este relatou ao Vereador 
que quando a administração vai bem a oposição cresce, pois facilita os caminhos podendo 
chegar nas comunidades e oferecer algum tipo serviço ou contribuição sabendo que o mesmo 
merece. Relatou que deixaria como mensagem por ser a ultima sessão que o Prefeito olhe com 
bons olhos para todas as comunidades do município, pois tem a certeza de que todas estão 
esperando melhorias e essas só poderão partir das atitudes do Prefeito e que nos anos de dois 
mil e quinze e dois mil e dezesseis ele possa levar aos amigos e vizinhos alguma coisa bem 
melhor do que ele pode apresentar, pois a comunidade merece. Desejou aos colegas um bom 
recesso e um feliz natal. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Fez o pedido para fazer 
parte do ofício de pesar que será encaminhado aos familiares da Senhora Araci e deixou os 
seus pesares a todos amigos e familiares. Parabenizou os amigos João Vitor e o Claudinho 
pela passagem de seus aniversários, desejando que Deus de muita saúde e sucesso em suas 
vidas. Parabenizou os organizadores da festa de natal do município, onde o Vereador se fez 
presente e estava uma festa muita bonita com a apresentação do grupo CENART e da banda 
municipal. Pediu desculpas a comunidade dos Marques por não ter conseguido levar o terno de 
reis para se apresentar na festa de natal da comunidade pelo motivo da forte chuva que 
ocorreu, causando a impossibilidade de passagem nas estradas. Comentou sobre o Projeto de 
Lei nº 055/14 que estaria em pauta, este que o Vereador não vê necessidades do 
desmembramento das secretarias, pois o secretário terá que realizar cursos para se 
especializar, dessa forma ocasionando mais gastos para o município e o secretário da 
agricultura já fez os cursos e já tem o conhecimento necessário e deve ficar junto à secretaria 
da agricultura para fins de serviços de máquinas, de desmatamento e os demais serviços que 
são prestados através da agricultura e meio ambiente e por isso o Vereador não vê 
necessidade de desmembrar uma secretaria da outra, fez o pedido aos colegas Vereadores 
que analisem bem o Projeto antes da votação, pois o mesmo trata de um assunto de grande 
relevância.  Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os formandos da Escola 
Estadual José Joaquim de Andrade, onde o Vereador se fez presente para prestigiar a 
formatura. Parabenizou os organizadores da festa de natal do município, onde o Vereador se 
fez presente e estava um belo evento realizando a alegria de muitas crianças. Parabenizou o 
Presidente Nercio por ter prestado um ótimo trabalho durante o ano como Presidente da Casa, 
sempre se fazendo presente em reuniões e eventos representando a Casa Legislativa. Fez o 
pedido ao secretário de obras que de uma olhada para as estradas, pois as chuvas causaram 
grandes estragos nas mesmas e estas devem ser restauradas o mais breve possível, pois 
muitas estradas estão quase intransitáveis. Desejou um feliz natal e prospero ano novo aos 
colegas Vereadores, ao Assessor Jurídico Norberto e as servidoras da Casa, desejando que 
tenham um ano de muitas alegrias, paz, realizações e que continuem sempre prestando um 
belo serviço para o município. Desejou do mesmo modo um feliz natal a todos moradores do 
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município, a sua família e um prospero ano novo a todos baronenses. Usou a tribuna o 
VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Deixou seu agradecimento a todas as pessoas que vem acompanhando o 
trabalho feito nessa Casa, o trabalho que os Vereadores vêm apresentando, as pessoas que se 
fazem presente na sessão, as que trazem demandas e as que cobraram pelo serviço dos 
Vereadores durante o ano de dois mil e quatorze, este foi um ano de muito desenvolvimento 
para a Casa Legislativa, onde conseguiram correr atrás de várias questões importantes para 
município, agradeceu os colegas e relatou que mesmo tendo algumas advertências em alguns 
assuntos, algumas discussões esse é o trabalho dos Vereadores, discutir, optar e cada um ter 
a sua opinião pelo bem da maioria da comunidade, desejou a todos um feliz natal e prospero 
ano novo, desejando muita saúde, felicidades e realizações. Parabenizou a organização da 
festa de natal do município em especial há Solange que muito se empenhou para a realização 
da apresentação que ocorreu durante a festa. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 055/14, 
relatou que a respeito da coordenadoria que seria uma vaga que estaria disponível na 
secretaria da agricultura esta está fazendo muita falta, mas quem determina essas questões é 
o Prefeito, relatou que fazem algumas certas cobranças, mas o Prefeito entendeu que até 
agora por questões de economia de orçamento que não seria o momento de colocar um 
coordenador na secretaria de agricultura, mas caso a secretaria do meio ambiente permanecer 
na agricultura o secretário Leandro continuará prestando o seu serviço como tem feito. Deixou 
seus pesares aos amigos e familiares da Senhora Araci e pediu para fazer parte do ofício de 
pesares que será encaminhado aos familiares. Deixou seu agradecimento ao Presidente Nercio 
pelo trabalho que prestou durante o ano nessa Casa e do mesmo modo agradeceu o convite 
do Vereador Marcos para fazer parte da chapa e relatou que será uma honra e de grande 
aprendizado ser o secretário da mesa diretora do ano de dois mil e quinze. Agradeceu os 
cartões de felicitações de natal e fim de ano que recebeu dos colegas Vereadores Rodrigo, 
Marcos e do Presidente Nercio.  Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos 
foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu os cartões 
de felicitações de natal e fim de ano que recebeu dos colegas Vereadores Rodrigo, Marcos e 
do Presidente Nercio. Relatou que os moradores da Linha Nova estavam sem energia elétrica 
desde o dia de sábado, este que é um fato lamentável, pois muitos dos moradores possuem 
estufas elétricas, tendo que usar geradores e os moradores que não tem o gerador estão tendo 
prejuízo, sendo que estes relataram que estão tendo muita dificuldade de contatarem com a 
Certaja, relatou que teria feito o pedido na Casa para que fosse marcado uma reunião com a 
empresa Certaja e essa não teria acontecido, mas que irá continuar lutando para que essa 
situação mude. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 056/14, este que se refere ao repasse para 
a Doutora Eutimides Ramires ao qual o Projeto a secretária encaminha ao Prefeito o pedido de 
dois mil reais a qual o mesmo colocou o valor de mil reais, onde foi colocado uma emenda 
reduzindo o valor para o valor de setecentos reais e relatou que é lamentável, pois a médica 
está em nosso município prestando um belo trabalho e se esforçando nas comunidades e o 
município não está tendo praticamente nada de custos e se o município fosse pagar um médico 
nos horários que a Doutora atende custaria muito mais para o município, relatou que é 
lamentável não poder auxiliar mais essa pessoa que está prestando um grande trabalho dentro 
de uma área que é tão deficiente como a área médica, relatou que só ouviu elogios sobre o 
atendimento da Doutora e é uma pena não possam repassar um auxilio maior para essa 
profissional. Agradeceu a equipe do ESF pelo trabalho que estão realizando, pois a 
comunidade tem visto o trabalho realizado depois que reiniciou os trabalhos naquela unidade, 
do mesmo modo parabenizou a equipe do posto de saúde do centro pelo trabalho prestado 
durante o ano, esta que está muito bem equipada e que está assumindo a sua posição 
profissional. Parabenizou a secretária da saúde e a coordenação da secretaria que tem se 
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esforçado bastante, apesar das dificuldades financeiras que o município tem passado. Deixou o 
apelo ao Executivo que viabilize as situações de pagamentos até o final do ano, pois tem 
pagamentos de transportes escolares que ainda não receberam o pagamento do mês de 
novembro, onde o Vereador ficou sabendo que não terão condições de pagar até o fim do ano 
de dois mil e quatorze, onde por Lei isso não pode acontecer. Comentou sobre o decreto que 
estaria em votação sobre o exercício do ano de dois mil e onze do Ex-Prefeito Odone e do 
atual Prefeito Rui, onde este decreto aprova as contas apesar de vários apontes que houve 
pelo tribunal de contas e a comissão decidiu dar um parecer favorável, onde o tribunal deu uma 
aliviada no ano de dois mil e onze para que não rejeitassem as contas como foi vários anos do 
Senhor Odone, onde vimos que tantos fatos e irregularidades que já foram apontadas hoje vem 
repercutindo negativamente na administração do município. Relatou ao colega Vereador 
Marcos que teria colocado a chapa para presidência da Casa que o deseja que se for eleito 
que faça um bom trabalho juntamente com a equipe da mesa diretora e se deixou a disposição 
para colaborar dentro de um dialogo de sinceridade e verdade.  Usou a tribuna o VEREADOR 
ILO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a comissão organizadora da festa de natal do município por terem realizado uma 
bela festa. Agradeceu a Deus por mais um ano que passou nessa Casa, onde o Vereador pode 
estar trabalhando em prol do município, desejou aos colegas Vereadores e aos funcionários da 
Casa um bom recesso, um feliz natal e um prospero ano novo a todos com muita saúde, 
alegria e realizações a todos. Comentou sobre a falta de energia na Linha Nova, relatou que os 
comércios e os agricultores estão utilizando geradores para não perderem seus produtos, 
deixou o apelo à empresa Certaja que agilize e resolva esse problema o mais breve possível. 
Agradeceu os cartões de felicitações de natal e fim de ano que recebeu dos colegas 
Vereadores Rodrigo, Marcos e do Presidente Nercio. Desejou ao colega Vereador Marcos 
muita sorte ao a presidência e relatou que será um grande parceiro para que trabalhem com 
muito dialogo e parceria para realizarem um bom trabalho em prol do município. Agradeceu e 
parabenizou o Presidente Nercio pelo trabalho que prestou durante o ano de dois mil e 
quatorze. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os formandos da Escola Egidio, da Escola 
Marechal e da Escola José Joaquim de Andrade. Parabenizou os organizadores da festa de 
natal do município e agradeceu a comunidade que esteve participando da festa proporcionando 
um momento de alegria as crianças do município, parabenizou em especial a Solange esta que 
abrilhantou a festa de natal com a peça da representação do presépio com a participação das 
crianças encenando como anjos e jovens realizando a peça emocionando a comunidade. Fez o 
pedido para fazer parte do ofício de pesar que será encaminhado aos familiares da Senhora 
Araci e deixou os seus pesares a todos amigos e familiares. Agradeceu o trabalho prestado 
durante o ano do Presidente Nercio e relatou que espera que continuem trabalhando da 
mesma forma com a presidência do colega Vereador Marcos, sempre trabalhando e lutando 
para o melhor do município. Comentou sobre mais um fim de ano de muito trabalho e relatou 
que nesse momento podem repensar sobre o seus trabalhos realizados, pois é tempo de 
repensar e ver o que poderão melhorar para alcançar as metas para realizar o melhor para o 
município e para comunidade. Realizou a leitura de uma mensagem de feliz natal aos colegas 
Vereadores e aos servidores da Casa, estes que estão sempre muito atuantes em seus 
serviços e desejou um abençoado natal e um prospero ano novo a todos. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO Nº 091/14 DO 
VEREADOR OSMAR - seja colocado placas que indique o limite de velocidade da Esquina 
Democrática até em frente à casa  onde morava o Falecido Doncílio. JUSTIFICATIVA: 
Recentemente houve acidentes com danos pessoais, pessoas costumam fazer trajeto em alta 
velocidade, por isso necessita de placas que indique limite de velocidade. PEDIDO DE 
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PROVIDÊNCIA Nº 150/2014 DO VEREADOR ILO - seja providenciado patrolamento e 
melhorias na estrada que sai da Produção, passando pela residência de Sebaldo Briddi até a 
residência de Luiz Henrique Briddi, mais conhecido como Sebinho. REQUERIMENTO Nº 
005/2014 DO VEREADOR ELOMAR - SOLICITA a Presidência desta Casa Legislativa o que 
segue: - cópia dos documentos de contratação da Empresa PIASCON, responsável por dar 
início ao processo de concurso na Câmara Municipal; Informe se existe algum levantamento 
por parte da Câmara sobre a prestação de serviço da PIASCON em concurso em Municípios 
que tal empresa já tenha prestado seus serviços; quais os Municípios que a Empresa prestou 
serviços em concursos durante o ano de 2014. Na sequencia foram discutidos, votados e 
aprovados os seguintes projetos, oriundos do Executivo Municipal: PROJETO DE LEI Nº 
052/14 – Dispõe sobre o Orçamento Anual, estima a receita e fica a despesa para o município 
de Barão do Triunfo para 2015 (LOA). PROJETO DE LEI Nº 055/14 – Pedido de Vistas. 
PROJETO DE LEI Nº 056/14 COM EMENDA Nº 001 – Altera a Lei Municipal nº 147/2014, 
Programa Mais Médico; PROJETO DE LEI Nº 057/14 – autoriza realizar despesa para o evento 
Festa da Uva 2015; PROJETO DE LEI Nº 058/14 – autoriza firmar convênio com o 
CONSEPRO; PROJETO DE LEI Nº 059/14 - autoriza firmar convênio com o COREDE. Em 
discussão ao PROJETO DE LEI Nº 055/2014, a Bancada do PTB retirou a emenda que havia 
nele colocado e foi PEDIDO VISTA PELO VEREADOR ELOMAR ao projeto. Na sequencia 
foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade os seguintes decretos: PROJETO DE 
DECRETO Nº 007/14 – Aprova as contas  do Sr. Odone Kloppemburg, na condição de Prefeito 
Municipal de Barão do Triunfo, referente ao exercício financeiro de 2011. PROJETO DE 
DECRETO Nº 008/14 - Aprova as contas  do Sr. Rui V.Brauver Spotti, na condição de Vice-
Prefeito Municipal de Barão do Triunfo, referente ao exercício financeiro de 2011. Neste 
instante, foi dado início ao procedimento para ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA PARA O 
EXERCÍCIO DE 2015. Foi lido o requerimento de apresentação da chapa relativa ao exercício 
de 2015, assim composta: PRESIDENTE: MARCOS CESAR GARCIA;  VICE-PRESIDENTE: 
NERCIO DA SILVA AMBOS; 1º SECRETÁRIO: DIOGO DA ROCHA VAZ; e 2° 
SECRETÁRIO: TIAGO PACHECO GOVONI. Foi posta em discussão a chapa, tendo sido 
colocada em votação nominal e aprovada por unanimidade. Após, foi dado início ao 
procedimento de escolha dos membros da COMISSÃO REPRESENTATIVA para o recesso 
parlamentar do exercício de 2015, ficando esta composta pela MESA DIRETORA ELEITA, 
mais o Vereador Rodrigo Semensatto de Lima, escolhido pelos demais vereadores. A seguir, 
foi dado início ao procedimento de escolha dos membros das COMISSÕES PERMANENTES 
PARA O EXERCÍCIO DE 2015. Neste instante o Presidente solicitou às bancadas que 
indicassem um membro para compor a COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E 
INFRAESTRUTURA URBANA E RURAL. O PTB indicou a Vereadora Laureni Garcia Pagini, o 
PSDB indicou o Vereador Diogo da Rocha Vaz e o PMDB indicou o Vereador Ilo. Neste 
instante o Presidente solicitou às bancadas que indicassem um membro para compor a 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E BEM-ESTAR SOCIAL. O PTB indicou o 
Vereador Osmar Silveira de Souza, o PMDB indicou o Vereador Rodrigo Semensatto de Lima, 
o PP indicou o Vereador Tiago Pacheco Govoni. Todos os vereadores concordaram com a 
composição das referidas comissões. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem 
não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu os cartões de felicitações de natal 
e fim de ano que recebeu do colega Vereador Marcos e do Presidente Nercio. Desejou aos 
colegas Vereadores muita paz, saúde e muito amor para o novo ano que se inicia e que no 
próximo ano seja um ano mais respeitoso entre os membros da Casa, pois a comunidade os 
elegeu para ouvirem debates políticos de interesse extremamente público e relatou que será 
isso que o Vereador irá fazer em respeito às pessoas que lhe deram seu voto de confiança. 
Desejou a todos baronenses um feliz natal e um dois mil e quinze cheio de paz, esperança e 
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realizações na vida de todos. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, 
saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Relatou que 
esteve no Gabinete do Deputado Capoani, onde se encontrou com o Tenente Brasil, onde este 
colocou ao Vereador que a pior nota vem para Barão do Triunfo.  Agradeceu os cartões de 
felicitações de natal e fim de ano que recebeu do colega Vereador Marcos e do Presidente 
Nercio. Parabenizou o Presidente Nercio pelo trabalho que prestou durante o ano como 
Presidente e desejou muito sucesso ao novo Presidente Vereador Marcos para o ano de dois 
mil e quinze. Agradeceu o funcionário e Vereador Rogerinho de Mariana Pimentel que teria 
ajudado um amigo do Vereador que ficou empenhado no caminho até Mariana Pimentel, onde 
também já fizeram toda estrada de Mariana até a faixa. Desejou um feliz natal a todos seus 
amigos, familiares, aos colegas Vereadores e aos funcionários da Casa. Desejou também a 
todos um prospero ano novo a todos e relatou que espera que esse ano novo seja um ano de 
superação para todos. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Pediu desculpas a Emater 
por não poder ter se feito presente no evento organizado pelos mesmos no sábado. 
Parabenizou o Presidente Nercio pelo trabalho que prestou durante o ano como Presidente 
durante o ano de dois mil e quatorze e pediu aos colegas que aprovaram a nova mesa diretora 
por unanimidade que olhem com bons olhos para essa Casa, pois quem irá fazer a Casa andar 
bem será os nove Vereadores juntos e não somente a mesa diretora. Agradeceu os cartões de 
felicitações de natal e fim de ano que recebeu do colega Vereador Rodrigo e do Presidente 
Nercio. Desejou a toda comunidade baronense um feliz natal e prospero ano novo. Neste 
espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia 
presente na abertura da sessão. Agradeceu os colegas Vereadores pelo ano em que o 
Vereador Presidiu a Casa, agradeceu também o assessor jurídico Norberto e a servidora 
Solange estes que contribuíram muito na Presidência do Vereador, do mesmo modo a 
servidora Dalvana que foi contratada no começo do ano e a Ionice que estiveram prestando o 
seu belo trabalho durante a ano. Agradeceu o Vereador Marcos que foi o secretário da sua 
mesa diretora, o Vereador Tiago como Vice-Presidente, o Vereador Rodrigo que confiou no seu 
trabalho e os demais Vereadores que trabalham em prol do município durante todo o ano. 
Agradeceu o Vereador Marcos por ter confiado no Vereador para Vice-Presidente da nova 
mesa diretora. Relatou que a partir do dia vinte e dois de dezembro ao dia dezesseis de janeiro 
estarão aberta as inscrições para o concurso com uma vaga de escriturário da Câmara. Fez o 
pedido para que fosse encaminhado um ofício de pesar aos familiares do Senhor João e deixou 
seus pesares a todos amigos e familiares. Agradeceu os cartões de felicitações de natal e fim 
de ano que recebeu dos colegas Vereadores Rodrigo e Marcos. Parabenizou a equipe da 
Emater pela realização da feira de ovinos e artesanatos realizada no sábado. Pediu desculpas 
aos formandos da oitava serie da Escola Egidio por não ter se feito presente na formatura e 
agradeceu o Vereador Marcos que se fez presente representando a Casa. Pediu desculpas por 
ter conseguido discursar na formatura do terceiro ano da Escola José Joaquim de Andrade. 
Fez o pedido ao Executivo que olhe com bons olhos para as estradas do município, pois as 
mesmas estão em péssimas condições. Desejou a todos um feliz natal e prospero ano novo. 
Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 
vereadores para a próxima sessão ordinária, dia dois de fevereiro de dois mil e quinze, na 
mesma hora e local.  
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